

Sostenibilidad Medioambiental

EL AYUNTAMIENTO RENUEVA EL CERTIFICADO DE CALIDAD AMBIENTAL AL MÁLAGA CLUB DE FÚTBOL

El Centro Asesor Ambiental destaca el esfuerzo de la entidad en reducir el consumo energético y de agua, la generación de residuos y su implicación en acciones y políticas basadas en la sostenibilidad

23/10/2023.- El Ayuntamiento de Málaga ha renovado al Málaga Club de Fútbol el Certificado de Calidad Ambiental que le acredita como entidad sostenible. El acto de entrega de este reconocimiento a la implicación y el compromiso del club con las buenas prácticas ambientales ha tenido lugar esta mañana en el estadio La Rosaleda con la participación de la concejala delegada del Área de Sostenibilidad Medioambiental, Penélope Gómez, y el administrador judicial del Málaga C.F., José María Muñoz.

Este certificado, que concede el Centro Asesor Ambiental con una validez de dos años, está concebido como una distinción a aquellas empresas que incluyen criterios ambientales en el desarrollo de las actividades comerciales desde el inicio de la actividad hasta las labores de los empleados minimizando el consumo de recursos, energía o materias primas y realizando una correcta gestión de residuos, agua, energía y emisiones.

La renovación del Certificado de Calidad Ambiental, por tanto, es un reconocimiento a las acciones y políticas ambientales del Málaga C.F. y su contribución positiva a la sostenibilidad en la ciudad.

Las prácticas llevadas a cabo por la entidad deportiva en este sentido son varias. En gestión de residuos, se han implementado políticas de reducción, reutilización y reciclaje de residuos en su sede y en todo el estadio, incluyendo iniciativas para concienciar a los aficionados sobre la importancia de mantener limpio el entorno. En gestión del agua, destacan el uso de tecnología de riego eficiente que se adapta a las condiciones climáticas y a las necesidades del césped, así como la instalación de grifería y sanitarios de bajo consumo en los baños y áreas de servicio del estadio. Además, se ha apostado por la eficiencia energética mediante la transición a la iluminación LED en toda la iluminación del estadio consiguiendo una reducción del consumo eléctrico.

En el apartado de economía circular, el club ha establecido sistemas que promueven esta práctica como la reutilización de materiales y la compra responsable de productos sostenibles, reduciendo así la generación de residuos y el agotamiento de recursos. Igualmente, también se fomenta entre los seguidores el uso del transporte público y la movilidad sostenible, además



de sensibilizar a la ciudadanía a través de campañas y eventos sobre cuestiones ambientales y su papel en la preservación de Málaga.

El Centro Asesor Ambiental del Ayuntamiento es un proyecto del Área de Sostenibilidad Medioambiental, nacido en 2011 con fondos Feder en el marco del Centro Histórico y que actualmente abarca al conjunto de la ciudad. Entre sus funciones, destacan el asesoramiento técnico, normativo y económico en materia ambiental; auditorías sobre este ámbito; promover y difundir las buenas prácticas ambientales; formación en la materia; comunicación y difusión de información ambiental. El fin último es la obtención del Certificado Calidad Ambiental Municipal que acredita a las empresas como sostenibles.